

EN ANÁLISIS PRESUPUESTO DEL INAIP.

Mérida, Yucatán. 10 de septiembre de 2009.- El Instituto Estatal de Acceso a la Información Pública, INAIP, presentará al Poder Ejecutivo y Legislativo una propuesta de presupuesto objetiva y real, de acuerdo a las necesidades del propio órgano de transparencia, manifestó su consejero presidente, Ariel Avilés Marín.

Avilés Marín, destacó que en estos momentos, el Instituto se encuentra en el análisis respectivo del presupuesto para la aprobación y solicitud respectiva en el mes de octubre.

El Consejero Presidente, no hizo referencia a algún monto y apuntó que entre las principales necesidades se encuentran la de ampliar los servicios del instituto hacia la ciudadanía, mayor personal y mejorar el parque vehicular usado para las notificaciones al Interior del Estado.

Acompañado de los Consejeros Ana Rosa Payán Cervera, Miguel Castillo Martínez y el Secretario Ejecutivo Pablo Loría Vázquez, Avilés Marín, indicó que de lo solicitado para el 2010, también es prioridad la capacitación de los servidores públicos y la difusión del derecho en los 106 municipios del Estado.

Avilés Marín recordó que en el 2007, el presupuesto autorizado fue 8.4 millones, en 2008 fue de 9.4 millones y en el 2009 se está ejerciendo 11.5 millones de pesos.

También, este día en sesión pública, el Consejo General del INAIP, aprobó los estados financieros correspondientes al mes de agosto del presente, donde se reflejó que el Instituto obtuvo ingresos por 960,753.73 pesos erogando en el mismo período la cantidad de \$901,619.83, resultando un remanente del período positivo por \$59,133.90.